



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



actualité



## Enquête sur les reines égyptiennes...

### La pyramide « de l'ouest »

■ En direction du sud ont été dégagés les vestiges de deux complexes funéraires pyramidaux. L'un est précisément la « pyramide de l'ouest », dont l'angle sud-est avait été mis au jour en 1988, inaugurant la série de nos découvertes.



■ Le matériel retrouvé, qui n'est pas négligeable, ne portait malheureusement aucun nom. Quant au temple funéraire, il est en briques crues, singulièrement rétréci et étiré en direction du nord.

### La reine Mérétitès II, épouse d'un roi Néferkaré

■ Plus au sud encore, des recherches qu'il faut compléter ont permis de mettre en évidence une deuxième pyramide.

La stèle funéraire, qui a pu être restaurée et redressée en place, fait connaître une reine Mérétitès II, fille

